

# CONSTITUIDA LA CONS

En la tarde de ayer, día 23, se ha reunido en el local social de Cartagena (calle Víctor Pradera, 28) la Asamblea provincial de FE de las JONS (rama de los Círculos José Antonio) con representantes de Murcia y Cartagena. En la reunión se trataron temas relacionados con la actualidad sociopolítica española, quedando constituidas las CONS (Centrales Obreras Nacional Sindicalistas) y las FFUU (Falanges Universitarias), las cuales iniciarán inmediatamente sus actividades en el ámbito laboral y estudiantil.

Los representantes de CONS reiteraron su repulsa a la reforma sindical que se proyecta sin contar con los trabajadores, y asimismo se ratificaron en el criterio de la inutilidad de la Organización Sindical, que actualmente no representa a nadie. Asimismo se hicieron votos por la unidad de todos los falangistas, haciendo constar que el nombre de Falange Española de las JONS no es patrimonio de un grupo determinado, sino de todos los que están de acuerdo con la doctrina de José Antonio Primo de Rivera.

## CONTACTOS DE RSE CON PARTIDOS SOCIALISTAS

★ "VICTOR SALAZAR HIZO UN FUERTE ATAQUE AL COMUNISMO" (Demetrio Ortuño)

★ LAS COMISIONES LOCAL Y PROVINCIAL DE REFORMA SOCIAL ESPAÑOLA SE REUNIRAN EL PROXIMO LUNES

Don Demetrio Ortuño Yáñez, presidente de Reforma Social Española en Murcia y segundo firmante de la citada asociación política, acaba de regresar de Madrid, donde la Junta Nacional de RSE ha mantenido contacto con varios grupos socialistas, a fin de tratar de la posible federación de partidos con semejanza en su ideología política.

Comentándonos la importante reunión a la que nos referimos, el señor Ortuño Yáñez nos diría ayer:

—En la reunión de la Junta Nacional de RSE hemos tratado de la próxima asamblea de la asociación, que celebraremos los días 2 y 3 de octubre. Por otra parte, mantuvimos contacto con diversos líderes de grupos políticos, entre ellos con Víctor Salazar, secretario general del PSOE histórico, a quien acompañaba Ovidio Salcedo. También asistió a nuestra reunión el secretario general del PSDE, Antonio García López. Tratamos, efectivamente, de posibles pactos y acciones comunes ante comicios. Posiblemente en esa Federación formaría también el Partido catalán de Reagrupamiento, de Pallech, con quien podríamos entrar en contacto. También podrían pertenecer, se habló de ello, a nuestra Federación los Partidos Nacionalistas Vasco y Gallego. Desde luego quedó descartado el PSOE renovado de Felipe González.

Reforma Social Española se sitúa como partido de centro-izquierda y según me dijo ayer Demetrio Ortuño también cabe la posibilidad de llegar a una unión con partidos de centro, en los cuales ellos representarían el centro-izquierda.

Las comisiones local y provincial de RSE se reunirán el próximo lunes para estudiar las ponencias que habrán de tratarse en la asamblea del próximo mes, junto con los cambios que se introducirán en el contexto ideológico de la asociación. Se pretende llevar a Madrid una propuesta colegiada de los miembros de la provincia.

—Los contactos mantenidos en Madrid han sido interesantes —seguiría diciéndonos—. Estos grupos representan al socialismo moderado y están dentro de nuestra línea, pero en todo caso es la asamblea la que deberá pronunciarse sobre la conveniencia de unirse a la Federación. Se habló también de entrar en contacto con Raúl Morodo, secretario general del PSP.

Demetrio Ortuño, al darnos detalles de la entrevista de Ma-

dríd con dirigentes de partidos socialistas nos diría:

—Víctor Salazar, en las palabras que nos dirigió, atacó duramente al comunismo. Jamás he oído un ataque tan fuerte.

F. J.

## SUCESOS

### EN CARTAGENA

## Se derrumbó una pared sobre un trabajador

CARTAGENA (De nuestra Delegación).—A las dos y media de la tarde, cuando se encontraba en su trabajo el obrero de la construcción Tomás García Navarrete, de 40 años de edad, casado, con domicilio en Miranda, calle Hermanos Quintero, número 21, se derrumbó una pared en el barrio de Santa Lucía quedando semienterrado entre los escombros. Conducido en una ambulancia a la residencia "Santa María del Rosell", se le apreció fractura de cuello de peroné izquierdo, rotura de ligamentos internos de la rodilla izquierda, fractura de la primera falange del tercer dedo de la mano derecha y heridas y contusiones múltiples, siendo su pronóstico grave. Quedó internado en dicha residencia.

### DOS HERIDOS EN ACCIDENTES DE TRAFICO

A las nueve y media de la mañana de ayer, en la Senda de Casillas, colisionaron el "Seat 600" matrícula M-451.287, conducido por José Martínez González, y la furgoneta "Citroën" matrícula MU.120.743, conducido por Jesús Soler Aroca, resultando lesionados ambos conductores y con desperfectos materiales los vehículos. Intervino el equipo de atestados de la Guardia Civil.

José López de la Concepción, de 47 años de edad, vecino de San Ginés, resultó herido en un accidente de tráfico, siendo asistido en

los servicios de urgencia de la Ciudad Sanitaria, donde se le apreció esguince en el codo derecho y hombro izquierdo y erosiones, de pronóstico leve.

En otro accidente ocurrido a primeras horas de la tarde de ayer en nuestra ciudad, resultó herido Jesús María Gallosos Alvarez, de 41 años de edad, vecino de La Arboleda, quien fue asistido en el Hospital provincial, donde se le apreció fuerte contusión en la rodilla izquierda, trauma de cráneo y conmoción cerebral de pronóstico reservado.

### ACCIDENTES CASUALES

Asimismo, fueron asistidas en la Ciudad Sanitaria, Mariana Rebollo Arias, de 73 años de edad, vecina de Murcia, a quien se le apreció una contusión en la rodilla, de pronóstico leve, producida al caerse en el autobús, e Isabel Soler Balboa, vecina de Cehegín, de 83 años de edad, que en accidente casual se produjo traumatismo craneoencefálico cerrado, de pronóstico leve.

### ACCIDENTES LABORALES

En los servicios de urgencia de la Ciudad Sanitaria se atendieron ayer a las siguientes personas heridas en accidentes laborales:

Herculana Lozano Tristán, de 56 años de edad, vecina de Abanilla, a quien se le

apreció fractura de la cabeza del radio, de pronóstico grave, y Francisco Rodríguez Fuentes, de 16 años vecino de Bultas, a quien se le apreció una herida en el brazo derecho y erosiones de pronóstico leve.

## AL CIERRE, 3 DE LA MADRUGADA

# GRAVES DIFERENCIAS EN COORDINACION DEMOCRATICA

## EL PSOE VETA A GARCIA TREVIJANO COMO PORTAVOZ

MADRID, 23 (CIFRA).—Sobrepasada la una de la madrugada finalizó la reunión del Pleno del organismo unitario de oposición Coordinación Democrática, que se hallaba reunido en la sede madrileña del partido carlista desde las 18.30 horas de hoy.

En la reunión se aprobó el proyecto de programa político que será presentado por los representantes de Coordinación Democrática. En la reunión de Valencia del próximo sábado, día 25, este proyecto de programa, según ha podido saber «Cifra», está basado en acuerdos anteriores adoptados por el mismo organismo, principalmente la declaración de respuesta al proyecto de ley de reforma política del Gobierno Suárez hecha pública el pasado día 17.

Asimismo se eligió a los delegados que representará a C. D. en la reunión de Valencia, resultando elegidos los señores Antonio García Trevijano (grupo de los demócratas independientes) y Simón Sánchez Montero (P. C. E.). La designación del señor García Trevijano provocó el abandono del representante del P.S.O.E. Enrique Mugica Herzog, y de otros cuatro o cinco militantes socialistas que asistían a la reunión en representación de coordinaciones democráticas regionales. Según fuentes próximas a la reunión, los líderes socialistas adujeron incompatibilidad por razones morales con el representante del grupo de demócratas independientes, a quien, al parecer, habían vetado previamente para la designación de delegado de C. D. en la reunión de Valencia.

«El abandono no se puede decir que nos cayera bien —dijo a «Cifra» el dirigente carlista Mariano Zúñiga—. Ignoramos si existen motivos suficientes para ello, pero no nos parece que este sea el camino. La incompatibilidad debería haberse dirimido en el seno de Coordinación Democrática. Si existen razones objetivas para que, a juicio del P.S.O.E., el señor García Trevijano no pertenezca a C. D. considero que debemos conocerlas todos para que todos los componentes podamos juzgar al respecto».

# RELEVO MILITAR

El relevo en la vicepresidencia primera para Asuntos de la Defensa ocupa, lógicamente, los primeros espacios de la atención del país. Se trata de un puesto de suma responsabilidad, en la cabeza de la institución más enraizada en el pueblo español y que, si por algo se caracteriza, es por su entrega, por su imparcialidad ante las opciones concretas de Gobierno, y por ser garantía del Estado de derecho, de unidad de la Patria y defensa de la paz.

Se marcha a petición propia, el teniente general don Fernando de Santiago y Díaz de Mendivil, un hombre que ha prestado muy valiosos servicios a su Patria y a su Rey, siguiendo los dictámenes de su conciencia. En el momento de su despedida merece el respeto, el saludo y la gratitud que, como españoles, debemos a quien nos ha servido con lealtad. Llega a la vicepresidencia el teniente general don Manuel Gutiérrez Mellado, un hombre de amplia preparación humana y técnica y que goza, igualmente, de gran prestigio, no sólo dentro del Ejército español, sino en toda la sociedad.

A la hora de enjuiciar la noticia —de la que nos apresuramos a decir que es normal dentro de la mecánica de Gobierno—, debemos lamentar que, sin medir con exactitud las palabras, se pueda llegar a una manipulación del sentido del cambio en la vicepresidencia y se inquiete a la opinión nacional, induciendo a creer que ha podido producirse alguna fractura en la unidad de las Fuerzas Armadas.

Si es cierto que sus componentes, como seres humanos, pueden tener lícitamente y a título personal inclinaciones concretas, no lo es menos que el Ejército, su presencia en la actual hora de España y el mandato que le atribuye la Constitución, no puede medirse por la sustitución de un hombre. Las Fuerzas Armadas, venturosamente para la nación, constituyen una gran unidad. Su lealtad, sus servicios y sus responsabilidades no están vinculadas directamente a ningún nombre, sino a su existencia como institución. Cualesquiera que sean los relevos o cambios de personas, no alterarán en absoluto su naturaleza, sus servicios, ni sus trascendentales misiones patrióticas.

En esta unidad y misión del Ejército tiene depositada su confianza el pueblo español. Y esa confianza tiene un aval de origen: que el destino de España está y seguirá estando en las mismas manos en que estaba. Se marcha un hombre acreedor al máximo respeto de la sociedad. Le sucede otro hombre que repetidas veces habló de las misiones de las Fuerzas Armadas. En este sentido, no hay ni una sola diferencia entre ambos. Hay, en cambio, la gran coincidencia de un criterio básico: el Ejército sigue haciendo del servicio al país su norma, su guía y la justificación de su existencia.

—ARRIBA

## PACO SARDAÑA, PREMIO "GACELA"

La conocida entidad barcelonesa "El Arca de Noé", que preside don Federico Gallo, padre de nuestra primera autoridad civil, ha concedido los premios que se fallan anualmente y que se otorgan a periodistas españoles.

El título de "Gacela" ha sido concedido a Paco Sardaña, director de nuestro colega "La Verdad". Este galardón se da al periodista más simpático. Y el titulado "Pantera" fue para Luis María Anson, al más agresivo.

El "Arca de Noé" tiene renombre nacional y de ella forman parte destacadas personalidades de la vida nacional española y catalana.

Felicitemos a nuestro querido amigo y compañero Paco Sardaña por la concesión de este título que reconocemos como muy merecido.

## Un sacerdote que hace milagros

FERRARA (Italia), 23 (EFE).—Un sacerdote, párroco de Ferrara, un pueblecito de la provincia de Ferrara, se eleva durante la misa y ha realizado, al parecer, algunos milagros.

El sacerdote Carlos Mondin tiene 35 años, se ordenó en 1970 y es la segunda parroquia que regenta. Cuando celebraba misa el primer día de la Pascua pasada, en el momento de la consagración el sacerdote se elevó sobre el suelo unos 20 centímetros. Concluida la consagración descendió, en estado de visible agotamiento y continuó la misa con gran trabajo.

Diariamente se produce el prodigio, siempre con los mismos resultados: tras elevarse durante la consagración, en éxtasis hasta veinte centímetros del suelo, desciende y continúa la misa con dificultad. En la sacristía tiene que ser asistido por los fieles porque está agotado.